
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer  do  Poder  Executivo  Informações  sobre  a  instalação  de  ponto  de  ônibus  no

município.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando a reclamação de municipes sobre a qualidade das paradas de onibus do
bairro Rio do Ouro, com ênfase na Av. Argentina Miranda do Nascimento próximo
aos números: 889, 785, 448, 285, 251, 225, 118, 116, 85 e 34, onde não há sinalização
alguma  de  ser  pontos  de  onibus  e  muito  menos  um  local  de  qualidade  para  os
moradores esperarem. Sabendo que os motoristas de ônibus param em apenas locais
sinalizados como parada de ônibus. 

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Qual a possibilidade de ser feita a sinalização correta e a colocação de abrigo nestes
locais?
2- Quando pode ser colocado?
3- Caso não possa ser atendido, qual o motivo que impossibilita a realização do feito?
4- Qual a outra possibilidade de solução para o problema enfrentado pelos munícipes ?

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 22 de março de 2024.

GIL OLIVEIRA

Vereador - PRTB

REQUERIMENTO Nº 102/2024

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 1
02

/2
02

4 
- P

ro
to

co
lo

 n
º 2

17
/2

02
4 

re
ce

bi
do

 e
m

 1
7/

05
/2

02
4 

12
:3

7:
53

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 G
ild

áz
io

 d
e 

O
liv

ei
ra

 C
el

es
tin

o
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//s
is

te
m

a.
ca

m
ar

ac
ar

ag
ua

.s
p.

go
v.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 B
55

E-
F4

1E
-7

FD
4-

97
C

A.

Pag. 1/1


